



東二幼だより

どろんこ

学校法人 曾根学園
東二番丁幼稚園
令和2年度 春休み号

幼稚園中が喜びの日を迎えました。ご進級、ご卒園おめでとうございます。

38名の卒園児は保護者の皆様と教職員の温かい拍手に見送られ小学校へと巣立ちます。きっと幼稚園での思い出を胸に新しい小学校の生活を張り切ってスタートすることでしょう。年少、年中児は1年間でぐんと成長した姿で無事修了式を迎えます。東二番丁幼稚園のお兄さんお姉さんとして、さらに頼もしく成長していくことでしょう。保護者の皆様には新型コロナウイルス感染症予防に努めながら1年間子どもたちを温かく見守り、様々な保育活動や園の行事を支え、ご協力いただきまして誠にありがとうございました。心より厚く御礼申し上げます。

さて、明日から春休みに入ります。新型コロナウイルスとは当分付き合っていかななくてはならない状況です。引き続き手洗い・うがい・消毒を心がけ、新学期を元気で迎えられるように規則正しいリズムでお過ごしください。



たんぽぽ組



ちゅうりっぷ組



はと組



にじ組



春休みの過ごし方

進学・進級を楽しみにしながら、家族の一員として、春休みを元気に過ごせるようお声がけください。

◎ 規則正しい生活をしましょう。

・早寝、早起き、朝ご飯、役割一つ

◎ 進んで運動しましょう。

・お家の中やお外で、からだを動かしましょう。

◎ 約束事を守りましょう。

・テレビやゲームは時間を決めて ・外に出る時は家の人と一緒に ・「いかのおすし」と交通ルールを守ろう

始業式

4月9日(金) <登園> 9:00~ 9:15
<時間> 9:40~10:10
<降園> 新年中 14:00
新年長 14:10

※ 降園時担任より新年度の挨拶がありますので、10分前にお迎えに来てくださいますようお願いいたします。

※ 園児の進級記念写真撮影を予定しています。**制服**を忘れずに着用してきてください。



☆ 諸経費の引落とし(口座自動送金)は毎月1日です。前日までに残高確認をお願いします。

☆ 13日(火)は入園式のため**新年中・長組は臨時休業日**です。預かり保育の利用は、月契約者のみとなります。

☆ 新型コロナウイルス感染防止対策のため、登園時の検温や消毒、送迎の方のマスク着用にご協力ください。園児のマスク着用に関しては、ご家庭の判断といたします。



1年を振り返って...



子どもたちと出会った4月。たんぽぽ組での生活が始まった6月。…そして今日、修了式を迎えました。大好きなお友達ができ、一緒に笑ったり泣いたりして初めての園生活を過ごしてきた子どもたちは、お友達にも虫にも優しい気持ちをもてるようになりました。そんなたんぽぽ組をいつも温かく見守り、体調管理に努めながら過ごして下さった保護者の皆様には、感謝の気持ちでいっぱいです。一年間ありがとうございました。

たんぽぽ組担任 渡邊 未亜子



夏は水遊び、冬には雪合戦。たんぽぽ組のみんなと毎日楽しく過ごすことができました。自分でできることが増え、友達と遊んだり友達を心配したり、心もからだもひとつ大きくなった優しいみんなの成長を側で見ることができとても幸せでした。けやき組では、はとさんやにじさんのみんなとも一緒に鬼ごっこやままごと遊び等、毎日たくさん遊んだり、お話ししたりする時間もとても楽しかったです。一年間ありがとうございました。

たんぽぽ組副担任・けやき組 佐藤 美咲



ドキドキしながらスタートした幼稚園生活。泣いていた子や不安そうにしていた子が、今では好きな遊びを見つけたたくさんの友達と遊んでいます。また、できなかったことができるようになり、「先生でできるようになったよ!」と教えてくれるようになりました。笑ったり泣いたり怒ったり...いろんな表情を見せてくれる子どもたちと過ごした毎日は素敵な思い出です。4月からの新しい毎日楽しいことをたくさん見つけ、笑顔で過ごしてほしいと思います。一年間ありがとうございました。

ちゅうりっぷ組担任 今野 有理



いつの間にか靴を自分で履けるようになり、制服や上着を一人で着られるようになり、給食のそぼろご飯やひじきの煮物をこぼさずに食べられるようになり...。気付いたらさち先生の出番は激減!この一年の子どもたちの成長には驚かされますね。けやき組では、寝顔を見ることやおやつに加え、お迎えの際の保護者の皆様さんとのちょっとしたおしゃべりも楽しみのひとつでした。毎日パワーをくれた笑顔のかわいい子どもたちに感謝です♡

ちゅうりっぷ組副担任・けやき組 浅石 祐子



今年は、子どもたちと保育室で遠足ごっこやよたさんの絵本の会ごっこ、プラネタリウムごっこなど、たくさんの楽しい経験をする事ができました。どんな状況でも考え、工夫することで子どもたちの楽しさと笑顔につながるという喜びを感じることができた一年でした。はと組の子どもたちは友達関係と遊びの興味関心が広がり、できることがますます増え、歌もいっぱい歌い、とっても素敵なお兄さんお姉さんになりました。次はにじ組さん!活躍が楽しみです!

はと組担任 佐々木 ゆかり



はと組のみんなは、とにかく面白い!やってみたくことをイメージして形にする、その形にするまでの力になれる事が、とても楽しかったです。お洋服作りやプラネタリウムごっこ、森探検など、みんながどんどんあふれるアイデアを上げて盛り上がりはと組さんはすごく魅力的でした。楽しいこと、うれしいことをみんなで共有し合い、ひとりひとりがもっている素敵な個性を生かし、面白くて頼りになるにじ組さんになってくださいね。

はと組副担任 千田 由香子



憧れの青バッチを胸につけ、にじ組になった子どもたち。毎日、幼稚園でたくさん遊んで笑って泣いて、楽しい思い出ができましたね。そして様々な行事や遊びを経験し、みんなで力を合わせる楽しさや友達に優しくする気持ちなど、心も成長しました。一番近くで成長を感じられたことを嬉しく思います。誰にでも優しく元気がいっぱいでおもしろいみんなと過ごした毎日は大切な宝物です。小学校でも自分らしく、どんなことにも全力で取り組んでほしいと思います。今まで支えてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

にじ組担任 山口 舞姫



ピンクバッチにピンク帽子、園庭で元気に遊ぶ姿が印象的でした。みんなの明るい笑顔や元気がいっぱい声にたくさんパワーをもらいました。行事や毎日の生活の中で楽しいや嬉しいの気持ちを友達と共感したこと、時には泣いたこともあったけれどたくさんの経験ができましたね。また、けやき組ではみんなで園庭散歩をしたり、毎日元気に遊びました。お昼寝の後のおやつタイムも「おいしい〜」と喜んでくれ楽しい毎日でした。一年間ありがとうございました。

はと組副担任・けやき組 石森 敬子



涙あり笑いあり、にぎやかな子どもたちとの毎日は大切な思い出です。「朝泣いていた〇〇くんが元気に自分から挨拶している!」「〇〇ちゃんが給食を完食できるようになっている!」と年少の頃の姿を思い返しなが、一人ひとりの成長した姿に日々感激でした。そして、けやき組で過ごす時間も大好きでした。子どもたちから、たくさんの元氣と優しさももらい、楽しい嬉しい一年間でした。ありがとうございました。

にじ組副担任・けやき組 柿崎 奈緒

世の中はコロナ禍の不安な毎日でしたが、幼稚園に入ると子どもたちの笑顔や友達と楽しくおしゃべりする姿、元気がいっぱい遊ぶ姿、けやき組のお昼寝している可愛い寝顔にホッとさせられた1年でした。子どもたちに感謝です。保護者の皆様には予期せぬ状況の中、行事の変更や中止等様々な幼稚園の方針へご理解とご協力をいただいたことに心より感謝いたします。職員がマスクを外してとびっきりの笑顔で保育できる日が早くきますように。一年間ありがとうございました。

教務主任 佐藤 恵美